

In der Zwickmühle?

Botschaft der Hathoren



Geliebte HerzensMenschen,

neue Runde, neues Glück? Was wird hier grad' auf der Erde gespielt?
Fragt Ihr Euch das auch manchmal? Und von wem und warum und wieso?

Wir werden Euch die Antwort nicht geben: das findet Ihr selbst heraus. Unser Anliegen ist es, Euch zu ermutigen, zu wählen, **WAS Ihr spielen wollt, WELCHE ROLLE IN WELCHEM SPIEL?**

Ihr glaubt, Ihr könntet das SO FREI nicht wählen?

In der Tat gibt es eine Reihe von Begrenzungen, denen Ihr heutzutage unterliegt (Staatsform, Geldsystem, Steuersystem, Sozialsysteme usw.)

Und TROTZDEM gibt es für Euch **VIEL MEHR Wahlmöglichkeiten:**

- * WELCHES Spiel Ihr spielen wollt?
- * Auf WELCHEM Spiel-“Parkett“?
- * WELCHE Rolle bzw. WIE VIELE Rollen Ihr ausdrücken möchtet?
- * Mit WEM Ihr am liebsten zusammenspielen möchtet?
- * WER Euer „Drehbuch-Autor“ sein soll?
- * WAS Eure Prioritäten in Eurem Lebens-Spiel sind?
- ...

Wir könnten noch weitere aufführen, aber Ihr wißt sicherlich, was wir meinen. NICHTS ist so fest wie „in Stein gemeißelt“ und schon gar nicht in der heutigen Zeit, die wir Eure WENDE-ZEIT oder WANDEL-ZEIT nennen. Individuell, kollektiv, als Menschheits-Familie, als gesamte Erd-Population unterliegt Ihr einem ständigen Wandel; das ist naturgegeben so. In der heutigen Zeit beschleunigen sich alle diese Wandlungsprozesse jedoch erheblich, was Euch VIEL MEHR Möglichkeiten neuer Entscheidungen, neuer Wahlen gibt.

Wir möchten Euch ermutigen, Euren Blick mehr auf DAS zu richten, wo sich NEUE Wahlmöglichkeiten bereits auftun oder wo sie demnächst zu erwarten sein könnten: **WIE möchtet Ihr Euer Leben gestalten, wenn Euch MEHR und NEUE Wahlmöglichkeiten zur Verfügung stehen?**

Noch sehen sich viele Menschen derzeit eher in einer „Opfer“- oder passiven Position: „So ist das eben, man kann ja daran nicht viel ändern und ich schon mal GAR NICHT!“ Natürlich gibt es die freie Wahl, es so sehen zu wollen. Gleichzeitig bestehen aber immer mehr Potentiale, den Blick zu weiten und zunächst mal hier und mal da, später immer mehr zu erkennen: „Oh, so „machtlos“ bin ich ja gar nicht; ich kann ja doch VIEL MEHR in meinem Leben beeinflussen, als ich vorher zu erkennen glaubte!“

Wenn Ihr Euch auch heute schon so umschaut, könntet Ihr sicherlich hier und da neue Potentiale für Wahlmöglichkeiten finden, z.B.:

- * „Mach ich (wieder) mit bei der nächsten Spiel-Runde im großen Spiel?“
Und falls Ja: „Wieweit lass' ich mich diesmal treiben oder gibt es dann eine Grenze, wo ich konsequent „Nein“ zu sagen gedenke?“

Falls Nein: „Welches Spiel beginne ich jetzt schon, damit ich dann mein konsequentes Nein auch wirklich leben kann?“

* „Wo kann ich heute schon beginnen, aus einem Spiel auszusteigen, dem ich mich nicht mehr zugehörig fühle?“

* „Wo finde ich Verbündete, mit denen ich einen anderen Weg gehen könnte?“

...

Bei solchen oder ähnlichen Entscheidungen kommt es auf JEDEN EINZELNEN von Euch an!

ALLE Eure Entscheidungen (Wahlen) wirken sich auf das Ausprägen Eurer Zukunft aus, ob Ihr sie nun bewusst oder unbewusst trifft, wobei bewusste Wahlen einen stärkeren Nach-Klang hinterlassen. Auch, wenn Ihr Unterstützung aus vielerlei Richtungen erhalten werdet, insbesondere da, wo Ihr allein nicht weiter kommt, **DIE VERÄNDERUNG SEID IHR!**

Nicht irgendein starker Mann, kein Retter der Welt, keine Technik, keine Außer-Irdischen werden das für Euch erledigen! Auf dem Sofa abwartend, mit Popcorn irgendeine Show genießend, ohne eigene Aktion ... da könntet Ihr möglicherweise die „Abbiegung“ verpassen, wo Ihr auf Euren ureigenen Kurs gelangt!

Anfangen (bzw. weitermachen) könnt ihr zu JEDER ZEIT, in der Ihr Euch **für Euch und Euren Weg entscheidet**. Und dann seid Ihr gar nicht erst in der Zwickmühle, Euch z.B. nur zwischen einem von Außen vorgegebenen Weg A oder B entscheiden zu müssen, weil Ihr längst Euren ureigenen Pfad gewählt habt. Ihr könnt ihn mit jeder Entscheidung, jeder Handlung, jeden Tag ein Stück weiter gehen. **IHR HABT ES IN DER HAND! UND NUR IHR!**

In Liebe und tiefer Verbundenheit.

Die Hathoren
22. Oktober 2024

P.S.: Zur Umsetzung Eurer Entscheidungen in konkrete Handlungen werden wir zu einem späteren Zeitpunkt nochmal zurück kommen.

© Dr. Gina Feistel - Botschafterin der Hathoren

www.Eigener-Weg.de

Beratung, Coaching, Wegbegleitung, Hathoren-Herzens-Unterstützung

Quelle: <https://www.eigener-weg.de/Hathoren-Botschaften/Botschaft-2024-10-22.php>

Die Botschaft darf gern weiter gegeben bzw. veröffentlicht werden, so lange sie unverändert und mit Quellen-Angabe versehen wird. Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. Keine kommerzielle Nutzung.

[zur Übersicht aller Hathoren-Botschaften](#)